



Pièces	5 Pièces
Superficie	122 m²
Référence	489V622A
Prix	1 260 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

Vente appartement Sainte-Maxime. En plein centre-ville, au dernier étage, superbe loft rénové avec des prestations de qualité d'une superficie totale de 154,75m². Il propose : hall d'entrée, wc invités, séjour ouvrant sur une grande terrasse exposée sud, cuisine us équipée et salle à manger. À l'étage : coin bureau, 3 chambres avec chacune salle d'eau dont la suite parentale avec salle de bains, douche et grand dressing. Buanderie. L'appartement est équipé en domotique. Parking sécurisé.

Sale apartment Sainte-Maxime. In the city center, on the top floor, superb loft renovated with quality services with a total area of 154.75m². It offers: entrance hall, guest toilet, living room opening onto a large south-facing terrace, open-plan fitted kitchen and dining room. Upstairs: office area, 3 bedrooms each with bathroom including the master suite with bathroom, shower and large dressing room. Laundry room. The apartment is equipped with home automation. Secure car park.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

